

3学期のスタートです！ 児童代表の言葉 (始業式)

5年生の代表者が冬休みの楽しかった思い出と3学期に行く「なわとび集会」に向けての意気込みを力強く発表しました。サイドクロス二重跳び連続30回達成を目指して頑張ってください！



学年役員決定！ 3学期もみんなで双小を盛り上げよう！

- 2年 和氣希来々
- 3年 二宮 純平
- 4年 村中 葵
- 5年 元井裕一郎
- 6年 菊池 虎旺



お楽しみ子ども会

12月25日、公民館で「お楽しみ子ども会」が行われました。今年も公民館の皆様と保護者の皆様の御協力により、双小の子どもたちが楽しい時間を過ごすことができました。

チーム対抗モルック大会

どこに当てようかな？



6つの班に分かれてモルック大会が行われました。プレーが進むたびに好プレーと珍プレーが続出！ 大盛り上がりでした。学年を問わず仲良しな双岩っ子の様子がとても微笑ましく、素敵な時間を過ごすことができました。大会後、各チームの得点が発表され、景品もいただき大満足の双岩っ子でした。

カレーをいただきました！

モルック大会の後には、みんなでカレーをいただきました。カレーの味付けは門外不出。子どもたちも、次々とおかわりをする姿が見られました。本当に絶品でした！



公民館でもハッピーテーブル ♪

お、おいすぎる。

こりゃ何杯でもいけるな。



年末のお忙しい中、ゲームやカレーの準備をしていただき、本当にありがとうございました。今年も学校、家庭、地域が一体となって双岩の子どもたちを育てていきたいと思ひます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

◎ 1月19日(日)は、双岩地区文化祭です。餅つき体験(8時頃)からはじめ、様々な催しが行われますので、お誘い合わせのうえ、ぜひ公民館へお越しください。